
順序 議 席 氏　　名 項　　　　　　目 答弁を求める者 質問日

１ ２１番

自由民主党本庄
ク ラ ブ 代 表

早 野 清

１　児玉町中心市街地等の環境整備について
市 長

教 育 長
12月15日

２ ２番
公 明 党 代 表

栗 田 弘 志

１　本市のデジタル・トランスフォーメーション
　　について

２　若者支援の奨学金について

市 長

教 育 長
12月15日

３ ４番
市議団未来代表

小 賀 野 健 司

１　本庄市内の公立小・中学校の学力向上について

２　市政に対する推進方法と進捗状況について

市 長

教 育 長
12月15日

４ ８番
市議団きせき代表

山 田 康 博

１　本庄市のシティプロモーションについて

２　文化財の有効活用について

市 長

教 育 長
12月15日

５ ５番
市議団 大地代表

内 田 英 亮

１　給付型奨学金・学習する場の創設で、教育機会
　　の保証を

２　塙保己一旅立ち公園と塙保己一旅立ちの朝銅像
　　について

３　ジェンダー平等で多様性を認め合う市を実現す
　　るために

市 長

教 育 長
12月15日
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順序 議 席 氏　　名 項　　　　　　目 答弁を求める者 質問日

６ ３番 倉 林 益 代
１　本庄市の教職員の働き方改革について

２　環境に配慮した本庄市の農業について

市 長

教 育 長
12月16日

７ １７番 広 瀬 伸 一 １　国道２５４号本庄藤岡間バイパス実現について 市 長 12月16日

８ ７番 山 口 豊

１　花園アウトレットオープンに伴う市の環境整備
　　について

２　ＪＲ八高線児玉駅の現状と今後について

市 長 12月16日

９ ６番 矢 野 間 規
１　コミュニケーション支援ボードについて

２　市内の道路の安全と危険箇所改善について
市 長 12月16日

１０ ２０番 林 富 司
１　医療体制の現状と今後の取り組み

２　学校のプールの今後について

市 長

教 育 長
12月16日

１１ １４番 粳 田 平 一 郎

１　蛭川の通学路の信号機設置について

２　第二下野堂踏切の拡幅について

３　県道花園本庄線の整備について

市 長 12月16日

１２ ９番 清 水 静 子

１　こころの健康について

２　切れ目のない子育て支援について

３　ＨＰＶワクチン（子宮頸がんワクチン）について

市 長

教 育 長
12月16日

１３ １番 谷 田 裕 之
１　高校生による魅力発信について

２　はにぽんプラザの不具合の改善について
市 長 12月16日

１４ １５番 柿 沼 綾 子
１　市の取引とインボイス制度について

２　平和学習の資料について

市 長

教 育 長
12月19日

１５ １１番 巴 高 志
１　公立学校の学習用端末の取扱いについて

２　本庄市におけるデジタル教科書等の導入について
教 育 長 12月19日

１６ １０番 門 倉 道 雄

１　新型コロナウイルス禍における小中学校の現状
　　について

２　本庄市公共施設予約システムの現状について

市 長

教 育 長
12月19日


